

HOTELS, SUITES & RESORTS

ACCORHOTELS ANUNCIA NUEVO NOVOTEL EN INSURGENTES

El nuevo hotel contará con 106 habitaciones y estará ubicado frente al World Trade Center (WTC) de la Ciudad de México, uno de los centros de negocio más importantes a nivel nacional

Ciudad de México, 1 de marzo de 2018- AccorHotels, líder mundial en operación hotelera, anunció que en el segundo semestre de este año iniciará la construcción del hotel Novotel Mexico City Insurgentes (WTC) el cual se inaugurará en 2020.

El nuevo hotel se ubicará frente al World Trade Center (WTC) una de las zonas de negocio más importantes de la Ciudad de México, la cual recibe aproximadamente cuatro millones de visitantes al año y en donde se realizan más de mil eventos nacionales e internacionales que van desde congresos, convenciones hasta seminarios y talleres.

"Nos complace anunciar la incorporación de Novotel Mexico City Insurgentes (WTC) a nuestro creciente portafolio y continuar la expansión de la marca Novotel en nuestra región. El hotel es una propiedad estratégica para la marca Novotel que amplificará nuestra presencia en la región ", dijo Kevin Frid, COO, para Norte y Centroamérica de AccorHotels. "Ubicado en uno de los centros de negocios más importantes de la región, la propiedad será un hotel insignia de Novotel en México, ideal para viajes de negocios y de placer".

Novotel Mexico City Insurgentes (WTC) será el segundo hotel Novotel en la Ciudad de México y el tercero en el país, elevando la presencia del Grupo en la región con más de 20 hoteles en todo el país. La propiedad contará con 106 habitaciones y exhibirá los servicios, experiencias y comodidades que caracterizan a la marca Novotel, incluida la innovación, el diseño, el bienestar y la funcionalidad.

El hotel contará con un GourmetBar, con un ambiente contemporáneo y agradable donde los huéspedes pueden disfrutar de una bebida, comer algo o ponerse al día en el trabajo a cualquier hora del día. Un espacio acogedor donde los viajeros de negocios y de placer pueden socializar con amigos, familiares y colegas, GourmetBar ofrecerá cocina local e internacional en un ambiente relajado que cuenta con una sensibilidad francesa.

El hotel también albergará un espacio Meet N Work, que exhibirá un diseño cómodo y fresco, ideal para trabajar o celebrar reuniones. Con espacios de trabajo modulares, los viajeros que necesitan trabajar de forma remota con privacidad pueden realizar sus tareas con facilidad. Los huéspedes también tendrán acceso a refrigerios ligeros, equipos informáticos y conexión Wi-Fi de forma gratuita.

En línea con el concepto de Novotel de "Modern Easy Living", la marca continúa manteniendo sus valores centrales de innovación, compromiso con el desarrollo sostenible, altos niveles de calidad y generosidad hacia los huéspedes. Ofreciendo flexibilidad y un servicio intuitivo, los hoteles Novotel se han convertido en espacios de vida multifuncionales para todos.

Las propiedades de Novotel Hotels, Suites & Resorts están diseñadas para satisfacer las necesidades de cada uno de sus huéspedes, ya sea que viajen por placer o por negocios. AccorHotels cuenta actualmente con más de 490 hoteles Novotel en todo el mundo, ubicados en más de 58 países. Las propiedades de AccorHotels en la Ciudad de México incluyen hoteles <u>ibis</u> Styles Mexico Zona Rosa, ibis Mexico Alameda y Novotel Mexico City Santa Fe.

Acerca de Novotel Hotels, Suites & Resorts

Con Novotel, AccorHotels ofrece a todos los huéspedes la libertad de disfrutar plenamente de su estadía.

Novotel Hotels, Suites & Resorts ofrece una oferta multiservicio para huéspedes de negocios y de placer, con amplias habitaciones modulares, servicio de catering 24/7 con comidas balanceadas, salas de reuniones, personal atento y proactivo, áreas para niños, un lobby de usos múltiples y centros de fitness. A través de PLANET 21, el programa de desarrollo sostenible de AccorHotels, Novotel se compromete con el hombre y el Planeta. Novotel tiene más de 490 hoteles y resorts en 58 países, con una ubicación ideal en el corazón de las principales ciudades internacionales, distritos financieros y destinos turísticos.

AccorHotels es un grupo de viajes y estilo de vida líder en el mundo e innovador digital que ofrece experiencias únicas en más de 4,300 hoteles, resorts y residencias, así como en más de 10,000 de las mejores casas privadas de todo el mundo.

novotel.com| accorhotels.com

Acerca de AccorHotels

AccorHotels es un grupo líder en viajes y estilo de vida e innovador digital que ofrece experiencias únicas en más de 4,300 hoteles, resorts y residencias, así como en más de 10,000 de las mejores casas privadas del mundo. Beneficiándose de su doble experiencia como inversor y operador, AccorHotels opera en 100 países. Su cartera está compuesta por marcas de lujo internacionalmente aclamadas como Raffles, Sofitel Legend, Fairmont, SO Sofitel, Sofitel, onefinestay, MGallery by Sofitel, Pullman y hoteles 25hours; las populares marcas de gama media y boutique de Novotel, Mercure, Mama Shelter y Adagio; las marcas de economía muy apreciadas, como JO&JOE, ibis, ibis Styles, ibis budget y las marcas regionales Grand Mercure, The Sebel y hotelF1. AccorHotels ofrece servicios innovadores de extremo a extremo en toda la experiencia del viajero, especialmente a través de la reciente adquisición de John Paul, líder mundial en servicios de conserjería.

Con una colección inigualable de marcas y una rica historia que abarca casi cinco décadas, AccorHotels, junto con su equipo global de más de 250,000 mujeres y hombres dedicados, tiene una misión decidida y sincera: hacer que cada huésped se sienta bienvenido. Los huéspedes disfrutan de

acceso a uno de los programas de fidelización de hoteles más gratificantes del mundo: Le Club AccorHotels.

AccorHotels está activo en sus comunidades locales y comprometido con el desarrollo sostenible y la solidaridad a través de PLANET 21, un programa integral que reúne a los empleados, invitados y socios para impulsar el crecimiento sostenible.

Las acciones de Accor SA cotizan en la bolsa de valores de Euronext Paris (ISIN: FR0000120404) y se comercializan en los Estados Unidos en el mercado OTC (Código: ACRFY.)

Para obtener más información o hacer una reserva, vaya a <u>accorhotels.group</u> o <u>accorhotels.com</u>. O únete a nosotros y síguenos en <u>Twitter</u> y <u>Facebook</u>.

Contactos de Prensa

Ericka Ulrich
MileniumGroup
ericka.ulrich@mediosmilenium.com
Cel: 04455-4143-7347

Sandra Pinto Duhamel AccorHotels North and Central America sandra.pinto-duhamel@accor.com Cel: 1 (305) 401-1556